

# rhododendron Europa



Voici une plante, le rhododendron, qui pourrait unir les parcs et jardins de l'Association des Amis des Jardins Remarquables Européens.

Il faut remonter aux années 1937 pour en trouver l'origine, date à laquelle Monsieur Lionel de Rothschild l'a créé sous la forme d'un hybride.

Cet hybride est issu d'un croisement entre **Rhododendron ungerii** (originaire de Turquie) et **Rhododendron kyawii** (originaire de Birmanie). Le **Rhododendron Europa** a été planté au Parc Botanique de Cornouaille en 1983. Actuellement (2024), il mesure 3 mètres de haut et 3 mètres de large.

Cet hybride est intéressant par floraison tardive Août Septembre. Ce rhododendron est particulièrement intéressant pour sa floraison rose vif (voir photo).



Ensuite, de jeunes feuilles de jeunes feuilles se développent avec un indumentum gris (voir photo).

Ce rhododendron a été acquis lors d'une visite que j'ai faite avec **Sir Harold Hillier** à Exbury Gardens (Hampshire), chez **M. Edmond de Rothschild** en 1980.

Le **Rhododendron Europa** a été planté au Parc Botanique de Cornouaille en 1983. Actuellement (2024), il mesure 3 mètres de haut et 3 mètres de large. Voilà l'histoire de ce rhododendron "Europa" qui prospère au Parc Botanique de Cornouaille, dans le Finistère, en France.

En vous en souhaitant une bonne plantation !



*PS: aujourd'hui 12 septembre 2024 il reste encore des fleurs sur le rhododendron EUROPA.*

***Jean-Pierre Gueguen**, fondateur du Parc botanique de Cornouaille.*

*Téléphone: 02 98 87 34 56 – E-mail : Jean-pierre.gueguen0941@Orange.fr*

*parcbotanique.com*

*pepinierebotanique.com*

*museedesmineraux.com*

*Email: info@parcbotanique.com*